

Bericht Jugendpflege zum Jugendraum Schwiegershausen

Der Jugendraum Schwiegershausen ist montags und mittwochs Nachmittag in der Zeit von 17:00 – 19:30 Uhr geöffnet. Damit ist der Jugendraum im Vergleich zu anderen Jugendeinrichtungen zweimal anstatt einmal die Woche geöffnet. Leider ist seit 2 Jahren auch das Ehrenamt des Ortsjugendpflegers in Schwiegershausen vakant.

Durchschnittlich wird der Jugendraum derzeit von 10 – 15 Jugend und Mädchen im Alter 11 bis 14 Jahren besucht. Neben den regulären Öffnungszeiten finden Freizeitaktionen z. B am Wochenende oder in den Ferien statt. So ging die Jugendraumfahrt am Samstag, den 09.03.19, in die SuperFly Trampolin Halle in Hannover. Im Anschluss hatten die Teilnehmer noch Freizeit in der Hannoveraner Fußgängerzone.

Die Jugendraumbesucher können auch an Veranstaltungen der Stadtjugendpflege teilnehmen. Dabei ergibt sich für die Jugendlichen der Vorteil, dass die Jugendlichen mich bereits kennen und somit einen vertrauten Ansprechpartner und Betreuer haben. Zum anderen erfahren die Besucher früh von den Veranstaltungen und können sich ggf. rechtzeitig zu den Aktionen anmelden.

Als Beispiel einige von mir organisierte und betreuten Events der letzten Monate.

- Nachts im Miniatur Wunderland HH 23.11.18
- Denk.Mal Konzert am 02.03.2019
- Criminal Games, Tatort Göttingen am 23.03.19,
- City Bound Aktion in Hamburg vom 14.- 17.04.19, oder
- Nachtabenteuer „Tribute der Nacht“ am 27./28.04.2019.
- Jugendliche schreiben ein Criminal Games für Osterode (Projekt)
- Jugendliche planen das Jugend Festival 2020 (Projekt)

Im Jugendraum Schwiegershausen konnte durch Spendengeldern ein 65 Zoll Flachbildfernsehgerät angeschafft werden. Von einer Fachfirma wurde das Satellitenkabel vom ehemaligen Fernsehraum in den großen Raum verlegt und das Fernsehgerät an der Wand montiert und angeschlossen. Die Kosten von rund 500,00 € wurden von der Stadt übernommen. Zudem wurde für den Jugendraum eine PlayStation aus Jugendraum Mitteln angeschafft. Aus den noch vorhandenen Spendenmittel wollen wir einen gebrauchten Dart Automaten anschaffen. Dieses Vorhaben wird voraussichtlich bis zu den Sommerferien abgeschlossen sein.

Derzeit beziehen die Jugendlichen mit mir die Billardplatte mit einem neuen Tuch. Für dieses Vorhaben musste zunächst der Billardtisch zerlegt- und die mehrere Zentner schwere Schieferplatte des Billardtisches auf Arbeitböcke gehievt werden. Für die unkomplizierte Hilfe bei der schweren Arbeit möchte ich mich nochmal bei Dominik Brandt und seinen Freunden bedanken.

Nach Fertigstellung des Billardtisches wird der ehemalige Fernsehraum zum Spielzimmer umgestaltet. Die alten Sessel und Sofas und Teile der alten Regale wurden bereits entsorgt. Neben dem Billard Tisch wird noch ein Fußballkicker und Stehtische in dem Raum stehen, ggf. muss noch die Beleuchtung angepasst werden.

Zur allgemeinen Information möchte ich noch mitteilen, dass ich neben dem Jugendraum Schwiegershausen noch drei weitere Jugendräume betreue und zu den allgemeinen administrativen Tätigkeiten weitere Aufgaben wahrnehme. Wie z.B. Veranstaltungen planen und begleiten, Mitarbeit bei der Planen und Durchführung des Ferienpasses, Kooperation mit den Jugendpflegern anderer Gemeinden und den Fachdienst Jugend des Landkreises sowie weitere Aufgaben.

Daher bitte ich um Verständnis, dass es mir mit meiner Teilzeitstelle als Jugendpfleger nicht immer möglich ist Aufgaben, die außerhalb der üblichen Organisation und den Öffnungszeiten des Jugendraumes liegen, zeitnah zu erledigen.

Mit freundlichen Grüßen
Bernd Blumhardt